

小川聰美さん（光中三年）

税の作文で金賞に輝く



小川聰美さん

今年も「税を知る週間」で銚子税務署管内納税貯蓄組合連合会では、管内の中学生から作文を募集、光町から応募した作品のうち、三年、小川聰美さんの作品が金賞になりましたので、紹介します。

他の人より支払う額が多いって言っていたよ。」

祖母が勤めから帰ってきたばかりの母に報告していました。

私は不思議でした。どうして九万円もする車椅子が二万一千円支払えばよくって、それでも他の人より多く払っていることになるのかな。

「お母さん、どうして九万円もするのが、二万一千円になるの？」

「おじいちゃんは、病気で体が自由に動かないから、そういう人は役場の福祉係というところで手続きをすれば、安く買えるんだよ。」

「じゃ、車椅子を売っている人が損しちゃうじゃない。」

「損する分は、役場で払ってくれるから、車椅子を売つている人は大丈夫なんだよ。」

「どうして役場で払ってくれるの？ そのお金はどこからくるの？」

「それは、おじいちゃんが元税金を沢山払っているから、

気なときに納めていたですよ。そしてお父さんやお母さんだ

みんなが納めた税金の一部

が体の不自由な人を助けるた

めの費用として、国や県、町の予算の中に組まれるんだよ。」

「それだけじゃないですよ。よく考えてごらん。」

「税金って収入のあまりない人や、体の弱い人に使われるよ。」

母や祖母は、二言目には、「ありがとうございます。」

改めて税金の使い方にについて考

えてみました。学校や、道

路、保育園、保健センター、

ゴミ処理、公園、消防など、

私達の生活に欠かせない大事

なことに使われていることに

気がつきました。

そして、今年の六月からは、

デイサービスセンターという、

体の不自由な人のための施設

ができる、祖父は、週一回ず

して不幸にあった時に、とて

も助けになるものだというこ

とに気がつきました。税金は

世界中の人が幸せに暮らすた

めの会費なのだと思いました。

税金の滞納は ありませんか？

今月は町県民税四期分、
国民健康保険税六期分の納

期です。また、年末は一年

の総決算ともいえますので、

この機会に滞納税金を一掃

したいものです。自主納税

で明るい新年を迎えましょ

う。

ことしも残り少なくなり

ましたが、忙しさからつい

納税を忘れていた。とい

う。

つそこに行っています。セン

ターでは、健康管理やりハビ

リや、趣味などもさせてくれ

て、今までより、ハツラツと

生活するようになりました。

母や祖母には、「言葉には、

ありがとうございます。」

とあります。

つそこに行っています。セン

ターの車が家の玄関まで送り

迎えてくれて、とても親切

にしてくれるそうです。セン

ターでは、健康管理やりハビ

リや、趣味などもさせてくれ

て、今までより、ハツラツと

生活するようになりました。

母や祖母には、「言葉には、

ありがとうございます。」

とあります。